

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Nomination de madame Rola Helou à la présidence du conseil d'administration du CISSS des Laurentides

Saint-Jérôme, le 31 octobre 2024 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides est fier d'annoncer que madame Rola Helou a été désignée à titre de présidente du conseil d'administration. Cette nomination émane du ministre de la Santé et des Services sociaux, monsieur Christian Dubé.

Madame Helou est membre du conseil d'administration du CISSS des Laurentides depuis sa création en 2015. Gestionnaire de carrière, elle est détentrice d'une maîtrise en éducation ainsi qu'en administration publique. Par le passé, elle a occupé le poste de directrice générale au Conseil scolaire des Premières Nations en éducation des adultes et de directrice générale du Centre de ressources familiales 4 Korner. Depuis maintenant près de cinq ans, elle agit à la tête de sa firme-conseil Solution S.O.A.R. Elle possède également plusieurs années d'expérience en tant que membre de divers conseils d'administration dans le secteur de la santé et des services sociaux.

« Je suis enchantée de la nomination de madame Helou! Cette personne fait preuve d'une implication remarquable depuis plusieurs années. Sa grande rigueur, ses compétences reconnues, son approche humaine et ses liens de confiance avec différentes communautés de notre territoire sont des forces évidentes qu'elle mettra à notre profit », déclare Julie Delaney, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

Madame Helou succède à monsieur André Poirier qui occupait la présidence du conseil d'administration depuis 2015 et qui a récemment terminé son mandat. La présidente-directrice générale, Julie Delaney tient d'ailleurs à le remercier pour toutes ces années d'implication.